

# Demokratisch Handeln

## **Wettbewerb Demokratisch Handeln in Jena und das Togo Projekt des Erasmus-von-Rotterdam-Gymnasiums Viersen war dabei!**

In jedem Jahr veranstaltet der Verein Demokratisch Handeln eine Lernstatt Demokratie, in der er erfolgreiche, demokratische Schülerprojekte auszeichnet. Die diesjährige Lernstatt fand vom 5. bis zum 8. Juni in Jena statt und wurde unter anderem von der Theodor-Heuss Stiftung unterstützt. 45 verschiedene Projekte aus der gesamten Republik wurden hierzu eingeladen, mit dabei das Togo-Projekt des Erasmus-von-Rotterdam-Gymnasiums Viersen, mit dem die Schüler für den Bau einer Schule und deren Einrichtung Geld in dem westafrikanischen Land sammelten. Das Ziel des Projektes ist der persönliche und kulturelle Austausch in Form einer Schulpartnerschaft. Die Projektgruppe entsandte die Schülerin Canan Aksu (15) und den Schüler Christoph Claas (18), begleitet von der verantwortlichen Lehrerin Christiane Feemers. Die Delegation hat im Rahmen des viertägigen Aufenthalts die Gelegenheit genutzt sich mit anderen Projekten über die gemachten Erfahrungen auszutauschen und konnte durch die Teilnahme an Workshops ihre demokratischen Kompetenzen insbesondere im Bereich von Handlungsmöglichkeiten gegen den Rechtsextremismus erweitern.

Am Ende der Veranstaltung reiste die Gruppe mit den neu gewonnenen Erfahrungen, Kontakten und vielen Anregungen Richtung Viersen ab.